



Fecha: 11/05/2004 Sección: SOCIEDAD

Páginas: 34

La OMS triplica las estimaciones de mortalidad por la diabetes

EL PAÍS. Barcelona

La diabetes se cobra cada año 3,2 millones de vidas en todo el mundo, según los últimos datos aportados por la Organización Mundial de la Salud (OMS). Estas estimaciones sugieren que cada minuto se producen en el mundo seis muertes por diabetes o afecciones conexas, cifra que multiplica por tres los cálculos precedentes. La amenaza de la diabetes "se está agravando muy deprisa y afecta en mayor medida a. los adultos en edad laboral de los países en desarrollo", afirma Catherine Le Galès-Camus, subdirectora de la OMS para enfermedades no transmisibles y salud mental. "En la mayoría de los países en desarrollo, al menos la décima parte de las muertes de adultos de 35 a 64 años puede atribuirse a la diabetes, y en algunos se llega incluso a la quinta parte".

La diabetes se ha convertido en una de las causas principales de enfermedad y muerte prematura en la mayoría de los países, en gran medida porque aumenta el riesgo de sufrir enfermedades cardiovasculares. En 2000 sufrían diabetes 171 millones de personas y se prevé que en 2030 esa cifra se habrá elevado hasta 366 millones. Gran parte del incremento se deberá al aumento de más del 150% que se registrará en los países en desarrollo.